

Zwei Arten sich zu verlieben

Es gibt zwei Arten sich zu verlieben.

Eine sehr schnelle, die auf den ersten Blick, oder bezogen auf die heutige Zeit, auf das erste geschriebene Wort.

Man tauscht Worte aus, die ziemlich von Beginn an, auf nur eine Sache ausgelegt sind. Verliebt sein. Erst lange danach, wird man den Menschen hinter den Worten wahrlich kennenlernen.

Dann gibt es eine weitere Art sich zu verlieben; eine langwierige, eine die Zeit braucht. Man unterhält sich, versteht sich und entwickelt eine Freundschaft. Aus dieser Freundschaft entwickelt sich nach einer Weile die Liebe aus tiefstem Herzen.

© **Timere Libertati**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)